

lunes 22 de mayo de 2017

COMUNICADO DE PRENSA DEL AYUNTAMIENTO DE ANTEQUERA (Retirada preventiva de la veleta de la iglesia de la Trinidad)

Por la presente, la teniente de alcalde delegada del Área de Patrimonio Histórico del Ayuntamiento de Antequera, Ana Cebrián, informa que en la tarde de hoy lunes 22 de mayo se van a proceder a realizar los trabajos pertinentes para la retirada preventiva y posterior arreglo de la veleta de la iglesia de la Trinidad como consecuencia de los daños sufridos por la misma debido a las fuertes rachas de viento registradas en nuestra ciudad entre la noche del sábado y el domingo.



[Descargar imagen](#)

Ayuntamiento
de Antequera

Una grúa especial trabajará entre las 16:00 y las 19:00 horas en las inmediaciones de la iglesia de la Trinidad (Cruz Blanca) para alcanzar la parte más alta de la torre en la que se enclava dicha veleta, procediendo a su vez a la comprobación de la zona; el tráfico de vehículos podría verse afectado dependiendo de la maniobrabilidad de la grúa a la hora de elevarse hasta la torre.